

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 14. September 2021

Viele Ehrungen für Fulda-Dietershan

Auf der gemeinsamen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehren Fulda Anfang September, die das erste Mal seit zwei Jahren stattfand, wurden zahlreiche Ehrungen an Mitglieder der Feuerwehrkapelle Fulda-Dietershan verliehen.



Im Fuldaer Museumshof wurde Johannes Lehmann, stellvertretender Leiter der Feuerwehrkapelle, für 10 Jahre aktiven Dienst in der Feuerwehr und 10 Jahre Aktivität in der Feuerwehrkapelle geehrt.

Annette Müller erhielt für 30 Jahre Musizieren in der Feuerwehrkapelle die goldene Ehrennadel der BDMV.

Michael Larbig sowie Vereinsvorsitzender Matthias Bleuel erhielten für 40 Jahre Dienst in der Feuerwehrkapelle die goldene Ehrennadel mit Diamanten. Letzterem wurde für seine Aktivität in der Einsatzabteilung auch das Hessische Brandschutzehrenzeichen in Gold und die St. Florians Medaille der Stadt Fulda in Gold verliehen.

Dem langjährigen und ehemaligen Leiter der Feuerwehrkapelle, Carlo Bleuel, wurde eine besondere Ehre zu Teil, er wurde für seine hervorragende und ehrenamtliche Arbeit als aktiver Musiker die internationale CISM Verdienstmedaille in Gold mit Band und Anstecknadel verliehen. Die Laudatio wurde von Landesstabführer Jochen Rietdorf gehalten.